

～ 高松中学校 生徒の活躍 ～

◇税についての作文・税の標語

作文 東京国税局賞 3年4組 細野 仁湖

※受賞を記念して、芝税務署において、一日税務署長を務めることになりました。

作文 芝納税貯蓄組合連合会 会長賞 入選 3年3組 栗林 宙跳・山岸 小春

◇中高生書評合戦2023 POP バトル 1位 2年2組 八木 優香「夜市」

10/31(火) 音楽交歓会(3年生)

今年度の会場は、メルパルクが改修工事のため、サントリーホールで行われました。保護者席も準備された中で、港区立中学校の3年生が集まり、主に合唱を聴き合いました。当日の1週間前、高松中学校ではインフルエンザ感染症による学級閉鎖となり、合唱コンクールは延期され、音楽交歓会に向けた合唱練習は殆どできませんでした。納得のいく練習はできませんでしたが、9番目に出場し、合唱曲「あなたへ」を精一杯、歌いました。閉会后、高松中学校には他校の保護者の方から電話連絡が入り、「高松中学校の“あなたへ”を聴いて、あまりにも感動したので電話を入れさせていただきました。ありがとうございました。」との嬉しい話を受けました。



11/ 2(木) 開校記念日

74回目の開校記念日を迎えました。来年は75回目の節目を祝う同窓会が開催される予定です。

11/ 6(月)～11(土) 朝のあいさつ運動

PTA 役員とご参加いただいた保護者のみなさん、ありがとうございました。
今回は3学期の1月下旬を予定していますので、多くの保護者の方々の参加をお待ちしています。



11/10(金) 新潟県五泉市 田邊市長 あいさつ訪問

本校では令和3年度より、JR 東日本品川まちづくり部門事業計画グループが企画した「街にホップを育てよう」に参加し、2階受付前でガーデニング部が中心となってホップを育てています。昨年度は、ガーデニング部の生徒が大きくなったホップを株分けして、JR を通じて新潟県五泉市に届けられました。その後、五泉市長の田邊さんがあいさつ訪問され、株分けのお礼にチューリップの球根を500個いただくことになり、代表してガーデニング部の生徒に受け取ってもらいました。球根は、高松交流ガーデンの花壇等にガーデニング部が今月下旬、植え付けを行います。



11/11(土) 全校道徳

毎年1回、1年生から3年生までの生徒が体育館に集まって、全校道徳を実施しています。今年は「生命の尊さ」をテーマとして、国境なき医師団に参加していた貫戸朋子さんが経験した話を題材にしました。題材を通して、自分自身の考えと向き合い、友達と意見を共有することで、かけがえのない生命を尊重することについて学びました。

11/17(金) 高松アカデミー

港区では幼・小中の学びの連続性を重視した取組として、各アカデミーでの保育や授業の様子を参観し、協議会を開き、目指す幼児・児童・生徒の姿の実現に向けて実践しています。6月には高松中、9月には高輪台小で行われ、そして11月には高輪幼稚園で高松アカデミー公開保育がありました。3歳児から5歳児までの保育を参観し、グループごとの分科会では学びの連続性の視点で、幼・小中の先生が意見交換しました。

11/22(水) 高松シンボルツリープロジェクト(マイスクール PR コンペティション)

高松の森に桜の苗木をみんなで1本定植しました。みなさん、ありがとうございました。12月11日(月)の区議会棟で行われる各学校のマイスクール PR コンペティション報告会には、生徒会本部役員が取組を報告します。